



▶ PESTA RAKYAT

TV One Gelar Kirab dan *Fun Bike*

JOGJA—Sebagai rangkaian perayaan ulang tahun kelima, TV One akan menggelar kegiatan pesta rakyat dan *fun bike*. Kegiatan yang mengambil tema Pesta Rakyat HUT ke-5 TV One, *Jogjakarta Adem lan Tentrem* ini akan digelar pada 15 dan 16 Juni mendatang.

Sebelumnya kegiatan tersebut sudah dilaksanakan di Surabaya pada Februari lalu dan mendapatkan respon yang positif dari masyarakat Surabaya. Dimana jumlah peserta *fun bike* mencapai sekitar 15.000 orang.

Ardiansyah Bakrie, CEO TV One mengatakan Jogja dipilih sebagai salah satu kota pesta rakyat karena berdasarkan survey dari AC Neilsen loyalitas pemirsa dalam menyaksikan program-program TV One di Jogja cukup bagus.

“Untuk itulah guna semakin mendekatkan diri kepada masyarakat Jogja kami hadirkan pesta rakyat di Jogja,” ujarnya kepada wartawan di Parsley Jalan Adisutjipto, Rabu (12/6).

Dia mengatakan, acara ini akan melibatkan masyarakat Jogja untuk menampilkan berbagai karya terbaiknya. Rangkaian acara pesta rakyat ini antara lain adalah *One Fun Bike* yang di buka untuk umum dengan tiket pendaftaran Rp35.000 dimana para peserta mendapatkan t-shirt, snack, asuransi kecelakaan serta kesempatan untuk mendapatkan hadiah kejutan menarik dan



CEO TV One Ardiansyah Bakrie (tengah) bersama dengan Walikota Jogja Haryadi Suyuti, Kapolresta Jogja Mirza Mustaqim dan perwakilan dari Kodim Jogja serta komunitas robot dan busana tradisional berfoto bersama sesuai konferensi pers kegiatan TV One Pesta Rakyat dan Fun Bike di Parsley Bakery, Rabu (12/6).

grand prize satu unit mobil mitsubishi Mirage, sepeda motor, sepeda dan barang elektronik menarik lainnya.

“Untuk funbike di Jogja kali ini kami menargetkan sekitar 16.000 hingga 17.000 peserta, mengingat hingga saat ini sudah ada 12.500 peserta,” katanya.

Berbagai hiburan menarik juga akan dihadirkan dalam kegiatan tersebut antara lain kirab, andong,

sepeda onthel, dan jathilan.

Walikota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan kegiatan yang dilaksanakan bertepatan dengan HUT kota Jogja ke-256 tersebut diharapkan dapat menghibur masyarakat Jogja.

“Hajatan besar ini diharapkan mampu menghibur masyarakat dan bisa menjadi forum silaturahmi antara masyarakat, pemerintah dan media,” ujarnya pada kesempatan yang sama. (Devi Krismawati)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005